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◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。本当にお
久し振りでございます。まん延防
止が出されて休会が続いており、
また 2週間延長されるかなと思っ
ておりました。決して感染者が減

少している訳ではありませんがまん延は解消されまし
た。そこで早速今日から例会を開催しようと皆様へご
連絡を入れました。3回目のワクチン接種も進んでい
くと思いますが皆様も体調管理に気を付けていただき
たいと思います。休んでいる中でロシアがウクライ
ナへ侵攻したことで、世界が非常に不安定な状態に
なっています。先程のロータリーソングで望むは世
界の平和と言っている通り、皆平和を願っています。
ロシアの皆さんもそうだと思います。リーダーシッ
プをとっている大統領の個人的な考えが非常に大き
いと思われます。早く攻撃を中止して話し合いで解
決して欲しいと願っています。当クラブの創立 60 周
年事業が延期になり 5月 29 日になって再度準備をす
る形となり、本日理事会でそれに向かっていろいろ
検討したいと思います。前に話が出ましたいわきＦ
Ｃのサッカー教室と講演会を行いたいといわきＦＣ
さんと 7日に協議をしまして 5月 14 日（土）午後か
ら開催するということで場所は南部アリーナの室内
で行うことになりました。これも 60 周年の記念事業
の一環としたいと思いますので皆さんのご協力を宜
しくお願いします。また、ロータリー奉仕デーが 4

月17日に開催とガバナー補佐から連絡がありました。
メインは薄磯海岸ですが、勿来地区だと南部の勿来
海岸や小浜海岸でお願いしますと言われましたので
わざわざ薄磯海岸まで行かなくて近い海岸清掃を行
う予定です。詳細は本日の理事会で決定したいと思
います。それとインターアクトクラブへも要請して
欲しいということでした。

◎幹事報告－林　毅彦幹事
 ・いわき分区よりロータリー奉仕
デー協力が届いています。
 ・いわき平東ロータリークラブ、
いわき平ロータリークラブ、い
わき平中央ロータリークラブよ

り 3月のプログラムが届いています。
 ・いわき桜ロータリークラブ、岡崎南ロータリーク
ラブ、東京江戸川ロータリークラブ、北茨城ロー
タリークラブより週報が届いています。
 ・磐城農業高等学校より国際理解研修会報告書が届
いています。
 ・国際ロータリー 2530 地区事務所よりインターアク
トクラブ年次大会報告書が届いています。
 ・いわき市よりいわき市教育委員会への寄付の領収
証が届いています。
 ・いわき平東ロータリークラブ、いわき平ロータリー
クラブ、いわき平中央ロータリークラブより 2月
の週報が届いております。
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は水と衛生月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　　木幡　智清　会員

出席状況 正会員数 41 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 30 名 本日の修正出席率 73.17％

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴木修一郎小委員長

　本日の出席状況は前頁下記の通
りです。なお、本日は出席奨励賞
をお渡し致します。2月の清水会
員前の方へどうぞ。おめでとうご
ざいます。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長
 ・久し振りの例会、皆様の健康を
祝して。嵐会長、星会長エレク
ト、林幹事、吉野（彰）副幹事、
川口、白井、木幡、木村（義）、
清水、蛭田（剛）、吉野（嘉）、

湯目、鈴木（雅）、渡邉公平パストガバナー、木村
（博）、柏原、佐藤、小澤、鈴木（修）、髙萩、冨澤
各会員
 ・本日早退ごめんなさい。　　　　　　  斉藤副会長
 ・誕生祝ありがとうございます。
木幡、鈴木（雅）、木村（博）、金成事務局、蛭田（剛）、
鈴木（修）、渡邉公平パストガバナー各会員
 ・愛好会コンペで連勝しました。　　　  斉藤副会長
 ・出席奨励賞ありがとうございました。　  清水会員

◇親睦活動委員会－柏原達之小委員長
　本日は 2月と 3 月の誕生祝を差し上げたいと思い
ます。名前を呼びますので前の方へどうぞ。鈴木（修）
会員、鈴木（雅）会員、蛭田剛会員、渡邉公平パス
トガバナー、金成仁子事務局、木幡会員、木村（博）
会員おめでとうございます。

◎会員卓話　－蛭田剛環境保全小委員長
　皆さん、こんにちは。環境保全
委員会の蛭田です。木村副委員長
と 2名で本日は卓話をさせていた
だきます。今日は趣味の話で私の
一番の趣味は釣りですが、社長の

趣味の盆栽をまかされて展示会を一緒に見に行って
いる内にはまってしまい奥の深い世界だとわかりま
した。小さい物だと 15 センチから 20 センチの盆栽
もあります。大きい物だと 1メートルを越える盆栽
もあります。小さい盆栽は特に女性の方に人気があ
り、女性愛好家が増えています。現在コロナ禍になっ
たので海外の方も皆さんが思っている以上に大勢い
らっしゃいます。国風盆栽展が年 1回上野で開催さ
れますが何万人と来場者があります。コロナ前は 3
分の 1が海外の方でした。当社の社長も 50 年以上盆
栽をやっています。その中で集めた数が約 300 鉢位
あります。やまたまやにも飾ってありますし、錦の
自宅にもあります。また川部の山の中の山荘にも置
いています。何が大変かというと水をかけるのが大
変です。30 鉢 40 鉢でも約 1時間かかります。夏場に
なると朝晩水をかけます。早朝行ってかけて夕方涼し
くなってからかけるので手間がかかります。水をかけ
ていると愛着がわいて来ます。国風賞を授賞する優れ
た盆栽は貴重盆栽登録樹として登録されています。

◎会員卓話－木村義英環境保全副委員長
　勿来ロータリークラブに 2017
年に入会し 5 年目に入りました。
昭和 44 年に勿来で工場を開いて
50 年と少しが過ぎています。前回
フィンランドの話をさせていただ

きましたので最近の製紙会社は何をやっているのかを
お話させていただければと思っています。お手元にお
配りした資料をご覧下さりながらお話を致します。




